



Al día con el IDEP

Rendición de cuentas IDEP 2024



Te invitamos a conectarte a la rendición de cuentas del IDEP 2024 a través de www.facebook.com/idep.bogota. La cita será el próximo martes 10 de junio a las 4 p.m. Se presentará a la comunidad educativa y a la ciudadanía en general, los avances en la gestión de las diferentes estrategias que desarrolla la entidad frente a su compromiso por generar conocimiento que aporte a transformaciones e innovaciones pedagógicas, basadas en evidencias. Una gestión orientada para el territorio y dirigida a maestras, maestros y directivos docentes de los colegios oficiales de la ciudad.

Nueva edición del Magazín Aula Urbana 'Investigar e innovar: aportes para transformar la escuela'

Investigar e innovar: aportes para transformar la escuela



Juntanzas que transforman vidas en Usme



Pedagogía e investigación. La escuela como lugar de saber

AULA URBANA MAGAZÍN



IDEP



En esta ocasión el Magazín se destaca por su carácter local e internacional con la participación de dos columnistas invitados: Pablo Vommaro, secretario Académico de CLACSO y Andrés Hortua, rector de la Escuela Normal Superior Distrital María Montessori de Bogotá. Sus reflexiones se centran en la importancia de generar conocimiento en educación basados en procesos de **investigación y el reconocimiento del saber pedagógico**, fundamentales para la transformación de los sistemas educativos.

Este volumen trae entre otras cosas, dos historias y una infografía sobre **experiencias exitosas de redes de maestras y maestros**, que construyen su tejido en prácticas de aula, basadas en procesos de investigación e innovación que han sido acompañadas desde el IDEP. Te invitamos a leerla:

[Versión interactiva](#)

[Versión PDF](#)

Equipo de Transmilenio visitará al IDEP



TransMiTeConecta

Conócelo, elígelo y úsalo.

Le apostamos a ser ejemplares al movernos por la ciudad, por ello, TRANSMILENIO S.A. nos visita con experiencias de cultura ciudadana e información valiosa para aprovechar y valorar el Sistema de Transporte Público.

**Espéralo este 11 de junio
de 2025 de 11:00 a.m. a 12:00 m.**

¡Participa y transforma tu día a día con TransMi!



SECRETARÍA
GENERAL



El miércoles 11 de junio, a las 11 a.m. un equipo de Transmilenio, visitará las instalaciones del IDEP para motivar a las y servidores públicos y los contratistas de la entidad para que usen el Sistema en el cumplimiento de sus labores diarias, promoviendo, además, su apropiación como un activo fundamental y representativo de Bogotá a través de actividades lúdicas, acompañamiento e información relevante. No te la pierdas.

El IDEP continúa proceso de modernización con el SIGA

**Beneficios Sistema Integrado
de Gestión Documental**

SIGA

ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ D.C. | IDEP | **BOGOTÁ**

El Instituto ya cuenta con el nuevo SIGA Sistema Integrado de Gestión Documental, una herramienta que permite organizar la documentación pública

desde su creación, hasta su archivo.

El proceso de implementación define reglas claras y sencillas para la creación, recepción, organización, conservación, acceso y disposición de los documentos, garantizando su integridad, autenticidad y disponibilidad para su uso.

Con el SIGA tendremos una experiencia de usuario amigable, acceso desde computador y móvil, un gran procesamiento documental y transformación digital más eficiente.

Conoce todos los beneficios en la infografía [aquí](#)

¡Felicidades!



Al día con Bogotá

Pasa la voz: Convocatoria Banco de Hojas de Vida Jefes de Control Interno 2026 – 2029

¡Aquí sí pasa!

Registra tu hoja de vida y haz parte de la convocatoria para conformar el banco de hojas de vida de Jefes o responsable de Control Interno 2026-2029 en las entidades del Distrito.

Así estamos construyendo una Bogotá más transparente y confiable.

Postúlate aquí

Aquí sí pasa BOGOTÁ MI CIUDAD MI CASA

ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ SECRETARÍA GENERAL BOGOTÁ

La Secretaría General de la Alcaldía Mayor de Bogotá D.C. anuncia la apertura de la convocatoria para conformar un Banco de Hojas de Vida. Este banco busca proveer los cargos de Jefe o Responsable de Control Interno en las entidades y organismos de la Administración Pública Distrital para el periodo comprendido entre 2026 y 2029.

Más información

Bogotá cuenta con un Mapa turístico interactivo para conocer la ciudad

Bogotá lanza mapas turísticos interactivos conectados con TransMilenio

Con esta herramienta, los turistas y residentes conocerán rutas, atractivos, restaurantes y eventos en tiempo real integrando el sistema de transporte público.

ALCALDÍA MAYOR DE BOGOTÁ D.C. TRANSMILENIO BOGOTÁ

El Instituto Distrital de Turismo de Bogotá en colaboración con TransMilenio presentan los nuevos mapas turísticos interactivos, herramienta digital que permitirá a visitantes, ciudadanas y ciudadanos explorar la ciudad de manera más eficiente, conectada y dinámica.

Si aún no conoces los sitios turísticos de la ciudad. ¡Explora y visítalos!

Conoce más aquí



IDEP



Edificio Colseguros Carrera 10 # 17 – 72 Piso 16



/idep_bogota



/idepbogotadc



/Comunicacionesidep